

Des références

L'observatoire de la retraite

«L'observatoire de la retraite est une initiative de l'Institut de recherche en économie contemporaine (IREC), qui s'adresse aux organismes et aux personnes qui veulent mieux comprendre pour agir sur l'institution de la retraite au Québec.»

L'observatoire publie des bulletins qu'on peut consulter sur son site : observatoireretraite.ca .

Bulletin d'information « Le Focus »

Le Focus est un bulletin d'information de l'AREQ. On peut le consulter sur le site de l'AREQ : areq.qc.net .

Dossiers du magazine quoi de neuf

Un dossier intitulé « L'avenir du système de retraite au Québec : trois enjeux du débat en cours » a été publié dans le magazine Quoi de neuf de l'automne 2014.

On peut lire ce dossier sous l'onglet «Publications» du site de l'AREQ.